

Thomas Holl

Informationen zur Person

1956 Geboren in Oberhausen

Informationen zum beruflichen Werdegang

1975-1982	Jurastudium in Bonn
1982	Erstes Juristisches Staatsexamen in Düsseldorf
1982-1987	Referendarzeit, u.a. in Düsseldorf, San Francisco und an der Hochschule für Verwaltungswissenschaften in Speyer, unterbrochen von einem zweijährigen Promotionsurlaub
1987	Zweites Juristisches Staatsexamen in Düsseldorf
1988	Zulassung zur Rechtsanwaltschaft, Tätigkeit als Rechtsanwalt, begleitet u.a. von Tätigkeit als Verbandsjurist (Consulting für Kommunen und Mandatsträger, 1987 bis 1990) und als Hauptgeschäftsführer der Rechtsanwaltskammer in Düsseldorf (1991 bis 2004)
1991	Promotion zum Dr. iur.
Seit 1997	Lehrbeauftragter der Universität Düsseldorf, zunächst für das "Berufsrecht der Rechtsanwälte"
Seit 2005	Ausschließlich tätig als Rechtsanwalt mit medizinrechtlichem Schwerpunkt, insbesondere Arzthaftungsrecht, und Fachanwalt für Medizinrecht
Seit 2007	Lehrbeauftragter der Universität Düsseldorf für das Arzthaftungsrecht

Zusätzliche Informationen

Mitgliedschaften

Deutscher Anwaltverein (DAV)

Düsseldorfer Anwaltverein

Arbeitsgemeinschaft Medizinrecht im DAV

Deutsche Vereinigung für Erbrecht und Vermögensnachfolge (DVEV)

Freundeskreis der Juristischen Fakultät Düsseldorf